Singener Radball-Schüler belegen den 5. Gesamtrang in der Verbandsrunde

Vergangenen Samstag fand in der Rotachhalle in Friedrichshafen/Ailingen der letzte und finale Spieltag zur Verbandsrunde im Radball für den Nachwuchs statt.

Durch eine Verletzung von Jason Richmond traten die Singener in einer geänderten Besetzung auf, so das Matteo Till Petrillo das Tor übernahm und der Ersatzspieler Timon Beuscher als Feldspieler agierte. Das erste Spiel gegen Konstanz 1 hatte das INPOTRON Team gut im Griff und verbuchten mit einem verdienten 6:1 Sieg Ihre ersten 3 Zähler auf dem Punktekonto.

Gleich motiviert ging man die zweite Partie gegen Konstanz 2 an. Hier machten sich die Altersunterschiede bemerkbar und die körperlich stärkeren Konstanzer machten Beuscher/Petrillo sichtlich das Leben schwer. In der 2. Spielhälfte aber legte das Inpotron-Team den Respekt ab und siegten auch hier mit einem 3:1.

Beim letzten Spiel dieses Spieltages gegen die stark spielende Mannschaft Wallbach 1 sollte es dann nicht mehr laufen. Beuscher/Petrillo nutzen Ihre Chancen nicht und wurden mit einem 0:4 abgestraft.

Somit belegt der Singener Radball Nachwuchs in Ihrem ersten Jahr gleich den fabelhaften 5. Gesamtrang in der Verbandsrunde und qualifiziert sich somit für die Baden-Württembergische und das Viertelfinale zur deutschen Meisterschaft.

Sportliche Grüße

Thilo Beuscher

Fachwart Radball

V.C. Singen